



# 笹りんどう



日義小中学校 ホームページ QRコード



## ～令和5年度 充実の学校生活の様子～

### 【小学校】



「田植え、楽しかったね！」



「みんなで遊ぶと楽しいね。」

5年生が「田植え」を行いました。広い田んぼにみんなで力を合わせて苗を植えていきました。歓声をあげながら、田植えを楽しんでいる子どもたちでした。秋にはたくさんのお米を収穫できるのがとても楽しみです。

1・2年生の生活科遠足がありました。「こだまの森公園」にてジャンボ滑り台やメイズなどの遊具で、思い切り遊んで楽しむことができました。お昼にはお楽しみのお弁当。ニコニコ笑顔でおいしく食べていました。みんなとたくさん遊んで大満足の遠足となりました。

## ～「PTA 作業」ありがとうございました～

多くの保護者の皆様に参加していただき「PTA 作業」が行われました。日頃行うことのできない場所の整備もしていただき学校がとてもきれいになりました。整った環境の中、子どもたちはこれからも充実した学校生活を送ることができます。本当にありがとうございました。



多くの方にご協力いただきました



きれいになったテニスコート周辺

## 【中学校】



熱心に絵を描く生徒



練習にも力が入ります

気持ちの良い青空のもと写生会が行われました。全校で德音寺・義仲館に出向き、皆が楽しみながら絵を描きました。今後美術の時間を使って色を着けていきます。完成した作品は笹りんどう祭などで展示をする予定です。今から完成が楽しみです。

部活動では1年生が入部し、活動がスタートしました。1年生も先輩に教えてもらいながら一生懸命頑張っています。6月には中体連中信大会が行われます。どの部活もよい成績を残そうと、練習もさらに力がこもっています。

## ～お知らせ～

- ① 新型コロナウイルス感染症が第5類に移行されました。今後も感染対策をとりながら学校生活を送っていきます。ご家庭でも、引き続き朝の健康観察を行っていただき、発熱やのどの痛み、せき等の症状がある時には、自宅で休養し、無理をして登校することのないようお願いいたします。
- ② PTA 資源物回収が7月8日（土）に行われます。各家庭にある資源物を各地区の回収場所に出していただきます。回収品は「新聞紙・雑誌・古紙・ダンボール・アルミ缶」です。子どもたちの学習環境充実のためご協力いただきますようお願いいたします。
- ③ 6月22日（木）は、今年度2回目の授業参観日です。多くの方にご参観いただきますようお願いいたします。

## 6月の予定

6月2日（金）移動音楽教室	17日（土）、18日（日）中信大会
3日（土）、4日（日）中信大会（テニス）	（バスケ・バレー・サッカー・テニス）
5日（月）小：宿題がんばろう旬間 ～16日	20日（火）中：里山学習
縦割り清掃 ～16日	22日（木）授業参観
6日（火）耳鼻科検診	学校説明会・学年PTA
7日（水）中：壮行会	23日（金）中：内科検診
8日（木）心電図・血液検査	24日（土）、25日（日）中信大会
10日（土）、11日（日）	（バスケ・バレー・サッカー・テニス・バドミントン）
中信大会（バスケ・サッカー・テニス）	25日（日）木曾町相撲大会
12日（月）読書旬間（～23日）学校集金日	26日（月）小：振替休日
14日（水）研修のため午前授業（給食あり）	28日（水）性被害防止学習
15日（木）小：里山学習	民生児童委員との懇談